



このQRコードにア
クセスしますと本校
HPをご覧いただけ
ます。

令和7年5月2日
発行責任者
校長 小野 一豊
電話 26-3905

☆新学期が始まり約1ヶ月です☆

新学期が始まり、間もなく1ヶ月になろうとしています。

子どもたちは、新しくなった環境にも慣れ、様々な活動に意欲的に取り組んでいます。先日は、遠足にかけました。総割り班での活動あり、自由行動ありの中、6年生の下級生を思いやる姿に成長を感じました。短い時間で急成長していることを感じました。

また、体験コーナーやプラネタリウムでの楽しそうな顔を見ると行ってよかったなと思いました。早速、家族で再訪問しますという声もきました。



来週に迫った運動会に向けての練習も熱が入ってきました。応援合戦で一生懸命声を出す子どもたちの姿を見ていると、ひたむきに取り組む姿って、すてきだなと思います。ぜひ、本番を楽しみにしていてください。

◆◆ 校長室より ◆◆

今年のゴールデンウィークは、一部では11連休なんて声もききますが、子どもたちにとっては明日からの4連休が本番になるのかもしれません。楽しみに待っていると思います。

保護者の皆さんも十分に気をつけているとは思いますが、くれぐれも事故・けがには気をつけてください。

これは、私事の話です。昨年、自宅の庭いじりの最中に、電動工具の操作を誤って2週間入院する大けがをしてしまいました。100%の健康体だったのに、いきなり寝たきりの病院生活になりました。不幸中の幸いで体はほぼ元通りになりましたが、職場には大迷惑をかけました。家族にも心労をかけてしまいました。（ちなみに、まだリハビリ中で左手はグーが握れません。）

痛い話を書きましたが、不注意で思わぬけがをすることの怖さを感じました。交通事故は、こちらが気をつけていても、相手から突っ込んでくることもあります。ぜひ、安全で楽しいゴールデンウィークをお過ごしください。

Have a nice holiday!



連休明けは、子どもも大人も日常に戻るのに、エネルギーが必要になることがあるかもしれません。時には、動くエネルギーが貯まるのを待つことも大事かと思います。そんな時は、家庭だけで悩まず、ご相談をお寄せください。